

Fikri, Mahasiswa Unsoed Wakili Jateng ke PEKSIMINAS 2022

SEMARANG (IM) - Universitas Jenderal Soedirman (Unsoed) Purwokerto berhasil menyabet juara 1 Lomba Menyanyi Dangdut Putra pada Seleksi PEKSIMIDA menuju PEKSIMINAS 2022 yang diadakan di Universitas Muhammadiyah Purwokerto, Jumat-Sabtu (19-20/8).

Pada rangkaian Lomba Menyanyi Dangdut PEKSIMIDA 2022, Unsoed diwakili Yiyi Fikri Nurizki mahasiswa Prodi S1 Matematika, Fakultas MIPA.

Fikri berhasil menyisihkan puluhan peserta yang berasal dari berbagai perguruan tinggi negeri dan swasta se-Jawa Tengah.

Perlombaan berlangsung meriah dalam suasana kompetisi yang penuh sportifitas. Masing-masing peserta berupaya menampilkan kemampuan olah vokal terbaiknya di hadapan dewan juri dan juga para pendukungnya.

Dengan keberhasilannya menjadi Juara 1 Dangdut Putra PEKSIMIDA 2022, Fikri akan mewakili Kontingen Jawa Tengah untuk berlaga di ajang PEKSIMINAS 2022 yang akan dilaksanakan di Universitas Brawijaya Malang pada Oktober 2022.

Kesuksesan Fikri juga diikuti wakil Unsoed lainnya, yaitu Clarisa Melatiningsih yang meraih Juara 2 Lomba Menyanyi Dangdut Putri.

Mahasiswa S1 Ilmu Komunikasi FISIP itu tampil cukup memukau di hadapan Dewan Juri dan para penonton yang memadati lokasi lomba.

Kepala Biro Akademik dan Kemahasiswaan Unsoed, Dra. Krisnho Maya Woelandari, M.M dalam keterangannya menyampaikan rasa syukur Unsoed berhasil mewakili Jawa Tengah dalam Lomba Menyanyi Dangdut Putra pada PEKSIMINAS 2022.

Unsoed akan memberikan dukungan penuh pada Fikri mulai dari persiapan hingga pelaksanaan PEKSIMINAS 2022 di Universitas Brawijaya bulan Oktober mendatang. ● yan



PERESMIAN KAMPUNG ELO PUKEK

Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono (kanan) mencoba tradisi Maelo Pukek, usai peresmian Kampung Elo Pukek di Purus, Padang, Sumatera Barat, Minggu (21/8). Kampung Elo Pukek tersebut merupakan kampung tematik yang masih menjaga tradisi nelayan Maelo Pukek, yakni menangkap ikan menggunakan jaring dari tepi pantai.

Erick Thohir: Pembangunan Jembatan di Banten Sebagai Wujud BUMN Peduli

Jembatan Ki Marpu, kata Erick Thohir, adalah satu dari empat jembatan yang akan dibangun lewat program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) BUMN di daerah Banten. "Semoga pembangunan jembatan ini bisa membantu, bermanfaat dan jadi penghubung kebaikan antardesa," kata Erick.

JAKARTA (IM) - Menteri BUMN Erick Thohir menyampaikan bahwa pembangunan Jembatan Kimarpu di Pagedangan Udik, Kronjo,

Kabupaten Tangerang, Banten merupakan wujud kepedulian BUMN atas masalah pendidikan dan pembinaan UMKM. "Untuk mendukung kelan-

caran kegiatan UMKM dan pendidikan, tentu juga harus melihat infrastrukturnya. Jembatan ini dulu terbuat dari bambu, dan sangat rapuh. Membahayakan warga," kata Erick dalam keterangan tertulis, Minggu (21/8).

Erick saat meresmikan Jembatan Kimarpu, Sabtu (20/8) mengatakan bahwa jembatan tersebut menghubungkan Desa Pasilian dan Desa Pagedangan Udik yang berada di Provinsi Banten, Jawa Barat itu terbentang sepanjang 37 meter dengan lebar 1,5 meter di atas sungai Bentengan.

Jembatan itu kini menjadi akses utama bagi kedua desa dan melancarkan kegiatan ekonomi masyarakat sekitar, terutama bagi Desa Pagedangan Udik yang suplai air minumnya tergantung dari desa tetangga.

Dia mengatakan, banyak masalah di sekitar wilayah tersebut berdagang lintas desa, demikian juga anak-anak yang pergi sekolah dan mengaji terkadang hingga malam, dan jika hujan mereka harus melewati jembatan bambu yang rapuh. "Di bawah ada sungai yang juga deras airnya jika hujan. Jadi jembatan ini adalah kebutuhan yang harus dipenuhi untuk melancarkan kegiatan pendidikan dan ekonomi warga," katanya di lansir Antara.

Jembatan Ki Marpu, kata Erick, adalah satu dari empat jembatan yang akan dibangun lewat program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) BUMN di daerah Banten. "Semoga pembangunan jembatan ini bisa membantu, bermanfaat dan jadi penghubung kebaikan antardesa," kata Erick.

Acara peresmian dihadiri oleh beberapa perusahaan BUMN yang terlibat dalam kolaborasi mewujudkan bantuan jembatan antara lain Jamkrindo, Bank Mandiri, Pegadaian, B'IN, BNI, Perhutani, Hutama Karya, Pupuk Indonesia, Taspen, Wika, Angkasa Pura II, Perumnas,

Lalu Waskita, Brantas Abipraya, Jasamarga, Airnav Indonesia, IFG, Nindya Karya dan Indra Karya di mana koordinator adalah PT ADHI dan PT PP. ● pur

Golkar Tangerang Bangkitkan Jiwa Juang Kader

TANGERANG (IM) - Momentum peringatan HUT ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) tidak dilewatkan begitu saja oleh jajaran pengurus Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Golkar Kota Tangerang. Kesempatan itu digunakan untuk membangkitkan jiwa juang para kader.

Sejumlah jajaran pengurus partai, dewan pertimbangan, para ketua pengurus kecamatan (PK) serta pengurus kelurahan (PL) dan organisasi yang didirikan dan mendirikan (Ormend) turut meramaikan kegiatan perayaan HUT ke-77 RI di kediaman Ketua DPD Golkar Kota Tangerang, kawasan Cipondoh, Kota Tangerang.

Ketua DPD Golkar Kota Tangerang Sachrudin berharap, agar para kader dapat meneladani jasa dan pengorbanan para pahlawan yang telah gugur berkorban demi membebaskan tanah air.

"Di bulan kemerdekaan ini, kita harus tampil untuk memberikan ungkapan rasa terima kasih kepada para pahlawan yang telah mengorbankan darah bahkan nyawa mereka demi kemerdekaan yang kita rasakan saat ini. Kegiatan yang kita gelar sekarang sama sekali belum seberapa bila dibandingkan dengan para pahlawan telah gugur berjuang untuk kita," kata Sachrudin, Minggu (21/8).

Ia meminta kepada para kader agar bisa mengisi alam kemerdekaan ini dengan pembangunan. Terlebih dalam memberikan kontribusi yang bermanfaat bagi kepentingan masyarakat.

"Saya juga mengucapkan terima kasih kepada Satgas Golkar Kota Tangerang Peduli, yang telah berjuang dan bersinergi bersama pemerintah dalam memutus mata rantai penyebaran pandemi Covid-19," ujar pria yang juga Wakil Wali Kota Tangerang tersebut.

Ia berpesan kepada para kader, untuk terus mempertahankan semangat kemenangan. Membuat aksi untuk mengambil hati masyarakat sehingga warga simpatisan dan mau memilih Partai Golkar dalam perhelatan pilg nanti.

"Kader Golkar Kota Tangerang harus terus berjuang untuk menoleng, mendengar dan memperjuangkan aspirasi masyarakat. Memfasilitasi dalam kesejahteraan dan meningkatkan daya saing warga," tegas Sachrudin.

Menurutnya, semua itu dapat dicapai lewat kekompatan dan rasa persaudaraan antar kader. Juga jiwa rela berkorban demi kepentingan masyarakat. "Kita harus bersatu dan kompak dalam mewujudkan masyarakat yang sejahtera, berdaya saing dan berakhlakul karimah. Kalau ini dilakukan bersama-sama, saya optimis Golkar bisa memperoleh 10 kursi di DPRD Kota Tangerang," kata Sachrudin. ● yy

Kalbar Gelar Pangan Murah untuk Jaga Inflasi

PONTIANAK (IM) - Dinas Ketahanan Pangan Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat menggelar pangan murah bagi masyarakat di Kabupaten Kubu Raya dalam rangka menjaga inflasi agar tetap stabil. "Pemprov Kalbar terus gencar melaksanakan gelar pangan murah untuk menjaga stabilitas inflasi. Hal itu juga sesuai dengan arahan Presiden, Gubernur dan Sekda Kalbar," ujar Kepala Dinas Ketahanan Pangan Provinsi Kalbar, Heronimus Hero di Pontianak, Kalbar, dilansir dari Antara, Minggu (21/8).

Hero menjelaskan bahwa adanya gelar pangan murah bisa memberikan harga yang lebih murah dari harga pasar. Hal itu karena barang yang disediakan langsung dari agen. "Kemudian dengan kegiatan ini juga akses masyarakat untuk mendapatkan barang lebih dekat. Apalagi lewat kegiatan lang-

sung menyasar masyarakat. Terkait kegiatan hari ini, kami ucapkan terima kasih kepada Bupati Kubu Raya melihat gelar pangan murah mobile," ujarnya.

Pihaknya juga membuka kesempatan bagi pemerintah daerah kabupaten atau kota di Provinsi Kalbar untuk menggelar pasar murah. Dalam waktu dekat akan kembali menggelar pasar murah di Kabupaten Sintang. "Kami siap mendukung untuk gelar pangan murah. Bahkan memberikan subsidi biaya distribusi ke lokasi. Upaya ini selain mengendalikan inflasi juga mendorong konsumsi rumah tangga sebagai indikator pertumbuhan ekonomi," katanya.

Sebelumnya pada momen HUT Ke-77 RI pihaknya juga telah menggelar pangan murah merdeka. Terdapat 1.000 kepala keluarga yang disasar. ● pur

Bank Sumsel Babel Dukung Tingkatkan PAD

SUNGAILIAT (IM) - Bank Sumsel Babel Cabang Sungailiat Provinsi Kepulauan Bangka Belitung mendukung pemerintah Kabupaten Bangka dalam upaya meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) untuk percepatan pembangunan daerah.

"Sebagai lembaga keuangan mitra pemerintah daerah, kami mendukung sepenuhnya pemerintah Kabupaten Bangka dalam meningkatkan PAD," kata Wakil Kepala Cabang Bank Sumsel Babel Sungailiat Mulyawan Prema Putra dalam keterangannya di Bangka, Minggu (21/8).

Dia menjelaskan salah satu bentuk dukungan yang dilakukan Bank Sumsel Babel adalah pemasangan alat teknologi perekam transaksi (tapping box) di restoran dan rumah makan. "Kami menargetkan sampai akhir 2022, 30 unit tapping box sudah terpasang semua di sejumlah restoran atau rumah makan yang tunjuk," katanya.

Dilansir dari Antara, ia mengatakan, pemasangan tapping box sebanyak 30 unit tersebut merupakan pemasangan lanjutan, dimana sebelumnya sudah terpasang 30 unit sehingga total tapping box yang terpasang sebanyak 60 unit.

"Kami sudah bertemu dengan teman-teman dari tim Optimalisasi Pajak Daerah dan Retribusi Daerah (OPAD) serta pihak BPPKAD Bangka untuk melakukan proses pemasangan perangkat teknologi tersebut langsung dari pihak vendor," jelasnya.

Menurut dia, jika ada persoalan penggunaan oleh pihak restoran atau rumah makan, nantinya akan lebih ditekankan pada sosialisasi edukasi operasional teknologi perekam transaksi kepada pengguna.

"Dengan tersedianya fasilitas tapping box, berdampak besar terhadap peningkatan pendapatan asli daerah (PAD), dimana pajak dari sektor restoran dan rumah makan langsung masuk ke kas daerah,"

klarasi. Ia juga memastikan pihaknya siap mendorong pertumbuhan ekonomi daerah dengan menyalurkan bantuan pinjaman permodalan bagi pelaku usaha mikro kecil dan menengah dengan bunga pinjaman yang sepenuhnya ditanggung pemerintah Kabupaten Bangka.

Tercatat lebih dari 400 debitur dari pelaku UMKM di Kabupaten Bangka yang telah menyerap dana pinjaman permodalan tanpa bunga dengan total nilai kontrak mencapai Rp7 miliar lebih.

Sementara itu Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Hariyadi sebelumnya mengatakan, fasilitas teknologi tapping box terpasang di restoran atau rumah makan yang potensial, dengan besaran pajak 10 persen. "Untuk sementara tapping box sengaja dipasang sumber pendapatan yang potensial atau yang dianggap ramai pengunjung," kata dia. ● yan



LOMBA BALAP RAKIT DI SUNGAI CIBERANG

Sejumlah warga mengikuti lomba balap rakit di Sungai Ciberang, Rangkasbitung, Lebak, Banten, Sabtu (20/8). Lomba yang diselenggarakan oleh warga setempat tersebut selain untuk memperingati HUT ke-77 Kemerdekaan RI juga sebagai kampanye pelestarian sungai dengan mengajak masyarakat agar ikut menjaga kebersihan sungai.

Al-Khairiyah Apresiasi Polres Cilegon Ungkap Dugaan Korupsi BUMD

CILEGON (IM) - Ketua Himpunan Pemuda Al-Khairiyah Kota Cilegon Dziki Maulady mengapresiasi langkah konkret jajaran Polres Cilegon yang telah meningkatkan status kasus dugaan korupsi pengadaan Tugboat Tahun 2019 di PT Pelabuhan Cilegon Mandiri (PCM) yang melencang anggaran Rp24 miliar ke tingkat penyidikan.

Ketua Himpunan Pemuda Al-Khairiyah Dziki Maulady mengatakan hal itu dalam pembicaraan dengan wartawan di Cilegon, Minggu (21/8).

Dziki menjelaskan peningkatan status tersebut diungkapkan langsung oleh Kasat Reskrim Polres Cilegon, AKP Mochamad Nandar yang telah melakukan

pemeriksaan kepada 28 orang saksi yang didalamnya termasuk Mantan Walikota Cilegon Edi Ariyadi.

"Kami sebagai warga masyarakat Kota Cilegon mendukung penuh upaya upaya positif yang sedang dilakukan oleh Polres Cilegon dan kami siap mengawal sampai tuntas," kata Dziki seperti dilansir dari Antara.

Ia pun berharap semoga dalam kasus korupsi yang selama ini menggerita di Perusahaan BUMD milik pemerintah Cilegon.

"Kami berharap pihak berwajib dapat segera mengungkap dalang dan aktor intelektual yang sudah menikmati uang milik rakyat Cilegon yang diduga habis untuk Bancakan," ujarnya. ● yy



LOMBA PERAHU LAYAR SELAT BALI

Puluhan nelayan mengikuti lomba perahu layar Selat Bali di Pantai Gilimanuk, Jembrana, Bali, Minggu (21/8). Lomba perahu layar yang mengusung tema "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat" tersebut kembali digelar setelah sempat selama dua tahun ditiadakan akibat pandemi COVID-19 untuk memeriahkan HUT Kemerdekaan ke-77 Republik Indonesia dan melestarikan budaya nelayan tradisional.

Kadis TPH Kalbar Pastikan Produksi Beras Surplus hingga Akhir Tahun

PONTIANAK (IM) - Kepala Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura (TPH) Kalimantan Barat, Florentinus Anum memastikan produksi padi atau beras di Kalbar surplus hingga akhir 2022 sehingga ketahanan pangan di wilayah ini masih terjaga.

"Kondisi global saat ini sedang tidak dalam kondisi baik. Sudah ada krisis pangan. Bersyukur di Kalbar masih tetap aman dan kami pastikan untuk produksi pangan terutama bahan pokok beras masih surplus," ujar Florentinus di Pontianak, Minggu (21/8).

Dilansir dari Antara, ia menjelaskan bahwa realisasi produksi padi di Kalbar hingga Juli 2022 berdasarkan elektronik Penguatan Data Pangan Strategis (e'PDPS) Kementerian Pertanian RI sudah mencapai 945.663 ton. Sementara itu, realisasi luas tanam sampai Juli 2022 adalah 292.617 hektare dari target luas tanam 340.320 hektare atau sudah mencapai 82 persen. "Realisasi produksi sam-

pai dengan bulan juli sudah mencapai 945.663 ton GKG atau 87,76% dari total target produksi tahun 2022 yaitu 1.077.492 ton GKG.

Kami optimis bisa mencapai target sasaran 2022 bahkan bisa melebihi target karena masih ada panen Agustus sampai dengan Desember," kata dia.

Menurut dia, kebutuhan beras di Kalbar rata-rata 533.628 ton per tahun, dengan jumlah penduduk Kalbar 5.466.942 jiwa. Pihaknya terus memaksimalkan budidaya sehingga ketahanan pangan terus hadir di Kalbar.

"Skema budidaya kami maksimalkan. Strategi budi daya di lapangan fokus pada intensifikasi, tetap menjaga input saprodi seperti benih unggul dan pupuk, meningkatkan indeks pertanaman serta yg lebih penting adalah pengawalan dan pembinaan para penuluh lapangan di WKPP memastikan target tanam bisa tercapai bahkan diupayakan bisa melebihi target tanam di WKPP masing masing petugas lapangan," tandasnya. ● pra